
■幹事報告 元村幹事 

・既に FAXでお願い致しておりますウクライナの義援金は、当クラブで 100万円を RIを通して避難民の支援に寄付を致します。こ 

の 100万円は浦安クラブの RIへの寄付実績として残ります。又トンガの寄付に関しては 10万円を地区に送金することになって 

おります。一人 1万円の寄付をよろしくお願いします。領収書が必要な方は事務局までお申し出下さい。 

・地区大会記念ゴルフ大会の案内が届いております。5月 23日（日）、東急セブンハンドレットクラブ、プレー費 22000円、登録

費 10000円。参加される方は事務局までお申し出下さい。 

・今年 4月より 2年間、台湾の男性の米山奨学生の世話クラブとなりました。千葉経済大学の学生です。 

・本日、緊急理事会を行います。理事役員の方は宜しくお願い致します。 

 

■会員卓話 下河原会員「温故知新」 

卓話という形でお話するのは、覚えている限りで 20年ぶりだと思います。「温故知新」を調べたら、昔の 

事を学び求めて、そこから新たな知識・見解を導く事（故きを温ねて新しきを知る）とありました。そこ 

で、若い頃の話をしようと思います。 

私が RCに入会したのが 33歳の時です。当時浦安 RCが無くて、市川南 RCでした。千葉銀行の支店長さん 

に、「地区の実力者だから会っていた方が良い」と言われ、当クラブの生みの親である早川さんの事務所に連 

れていかれました。会って突然早川さんが RCの話を始めました。私は RCが何たるかは全く知らなかったの 

ですが、説明もしてくれません。しかし勧誘を受け、「宜しくお願いします」と勢いで入会する事となりまし 

た。その時はきっと駅前ロータリーの掃除をするオジサンの集まりだと思っていました。早川さんに「この 

クラブは週に一回ランチの集まりがあるのだが、出席に関して非常にうるさい。責任を持って出席してくれ」と言われたのを今で 

も鮮明に覚えています。 

翌週から例会に出席しましたが、市川南 RCは当時入会すると SAAに入れられます。今はホテルさんで用意してくれますが、当時 

の SAAは 10時半頃に会場の会議室へ行き、テーブル配膳から始まります。中には勘違いしている方もいて、お茶汲みまで要望して 

きます。鬱憤も溜まりますが、一緒にやっている方に諭されながら勉強しました。市川南 RCは 3年いましたが、どこかのタイミン 

グで辞めてやろうと思っていました。しかし、その時に浦安 RCが誕生し、移籍する事となりました。 

浦安 RCに移籍して 4年間。目立たないように過ごしていましたが、5年目の小田先生が会長となる時に幹事をやってくれと言わ 

れました。勿論丁重にお断りしたのですが、小田先生は奥様と一緒に 3回私の自宅まで訪問されました。「三顧の礼」という言葉を 

覚え、結果的に幹事を引き受けます。この時に初めて RCに入会したと言えます。幹事になるにあたり、初めてロータリーの勉強を 

しました。私は文章を書いたり作ったりが苦手だったのですが、事務局がある事に気付きました。そこには太田眞理子さんがいら 

っしゃって、太田さんには書類関係を全てお任せしました。幹事を引き受けたはいいが、付け焼き刃なもので、色々失敗しまし 

た。例えば幹事を英語でセクレタリーと言いますが、セレクタリーと言っていました。太田さんは最初冗談で言っているのだと思 

っていたそうです。ある日恐る恐る私に指摘してくれて、やっと気付きました。恥をかかずにに済み感謝しています。特記すべき 

事と言えば、当時ポール・ハリス・フェローは 6人しかいなかったのですが、画策をして 17人のポール・ハリス・フェローが誕生 

しました。とにかく会長を盛り立てて、スムースに一年間を通す事を念頭に、何とか幹事を無事やり通しました。市川南 RC、浦安 

RCを通じて一番の幹事だったと自負しております。 

当時は幹事が終わった翌年は、国際奉仕委員長をやるようになっていました。翌年私は国際奉仕委員長として地区の集まりに出 

 ていました。地区は「世界社会奉仕活動/WCS」という名前を付けていて、WCSセミナーに出た時に、我孫子 RCの病院長の星野先生 

が、フィリピンでの自分の活動を発表しました。フィリピンで山の中に追放されたハンセン氏病患者とその家族を探し、治療して 

回ったとの事。私は話を聞いて感動し、サインを求め、フィリピンでの連絡先まで聞き出し、「浦安 RCにも 6人のお医者さんがい 

るので、同行させてください」と言ってしまいました。若気の至りです。クラブに帰り、佐野先生に相談し、小田先生を含めて都 

合 5人のお医者さんの賛同を頂き、一般会員を含め、10名でフィリピンへ行く事が決まり「フィリピン医療奉仕団」と名前が付き 

ました。募金も 72万円＋αが集まり、古着の回収はダンボール 40箱集まりました。セブの医療センターに着き、翌日から治療が 

始まります。無料で治療してくれるので、当日だけで 500人の患者がいたそうです。大成功です。第 1日目の夜にはセブフェンテ 

RCで歓迎会を開いてくれ、お返しに今は亡き鈴木俊夫会員と東学寺の斎藤会員の二人が般若心経の読経を満天の星空の元唱えたの 

には感動致しました。第 2日目にはマニラに戻り現地のスープキッチンに参加し、午後には病院施設の視察などを行い、翌日帰国 

というスケジュールでした。私の初めてのボランティアでしたが、私は人の為に動けば素晴らしい力を生んでくれて、信じられな 

い結果を残すことができると実感しました。         

その経験がボランティアは人の為ではな 

く、自分の為にやるものだと教えてくれま 

した。 

 

                 

 

                 

                 

                  

■ロータリー財団個人寄付   ■米山奨学会個人寄付 

周藤会長  （1）      周藤会長  （1） 

元村幹事  （1）      元村幹事  （1） 

齋藤会員  （3）      齋藤会員  （3） 

箕輪会員  （1）      箕輪会員  （1） 

田上会員  （1）      田上会員  （1） 

福田会員  （1）      福田会員  （5） 

海老澤会員 （5）      海老澤会員 （5） 

隣垣内会員 （1）      隣垣内会員 （1） 
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司会  海老澤会員 

■点  鍾      周藤会長 

■ソ ン グ      「それでこそロータリー」 

■四つのテスト    篠田会員 

■ゲ ス ト      見学者 砂川俊輔 様 

米山奨学生 クルス・ペレス・アントニオさん（ポニョ君） 

■ビジター        なし 

■ニコニコ BOX  

・周藤会長     米山奨学生ポニョ君、いらっしゃい。見学者の砂川さんようこそ。本日の下河原さん、卓話よ 

ろしくお願いいたします。 

・元村幹事     本日も、よろしくお願いします。下河原さん、本日の卓話よろしくお願いします！ 

 砂川 様、本日はようこそお越し下さいました。 

・深作会員     今日は大変寒いですね。今度、可愛い犬を飼いました。 

・関口会員     三寒四温ですかね！ 

・齋藤会員     暑さ寒さも彼岸までですが・・・。今日は冬に逆戻りですね！ 

・下河原会員    卓話です。よろしくお願いします。 

・箕輪会員     花冷えです。春も少し足止めですね。 

・田上会員     春なのに！ 寒いですネ！ 

・佐野正子会員   今日は若いお客様をおつれいたしました。入会していただけるとうれしいです。 

・福田会員     砂川 様ようこそ。ポニョ、本日でお別れです。下河原さんの卓話たのしみにしています。 

娘が中学卒業です。 

・梅谷会員     今日は寒いですね。本日も、よろしくお願いします。 

・隣垣内会員    今日は寒いですが体調管理に気をつけましょう。 

 

■会長あいさつ 周藤会長 

本日、見学者の砂川さんと米山記念奨学生ポニョ君においでいただいています。ポニョ君は 3 月 13 日に地区で修了 

 式があり、日本語の答辞もされました。 

3 月 21 日で蔓延防止が全面的に解除されます。しかし本日、車でニュースを聞いていたら、オミクロンにも BA.1 と 

BA.2 という型があり、BA.2 は感染力が強く、アジア方面で患者数がかなり増えているようです。インドでは BA.1 と 

BA.2 混合が出ているなど、世界的にまた広がるのかな、と不安になりました。解除になってもマスクはつけていた方 

が無難ですね。6 月まで残りの期間が少なくなり、先が見えてきてホッとする気持ちもありますが、これからも感染対 

策はしっかりやっていきましょう。 

また、2790 地区から会員の PRを HP でしたいと要望がありました。個人情報に触れないよう、皆様それぞれの仕事 

の PR を載せてください、という内容です。ご興味のある方は申し出てください。 

 

＜ポニョ君挨拶＞ 

あっという間の一年間でした。最初日本に来た時は人との接し方が分からず、 

何を話したら良いかも分かりませでした。しかし浦安 RC の皆様が家族のように 

接してくれたので、本当に感謝しています。 

ここに来ると安心できます。食事もとても

美味しいです。コロナの影響で様々なイベン

トが中止になりましたが、それでも例会やク

リスマスイベントにも参加でき、本当に楽し

かったです。 

一年前に時間を戻してやり直したいくらい

です。 

ここで経験した事の恩返しをしたいです。

今日で最後ではありません。また皆様に会いに来たいと思っています。 

今まで一年間ありがとうございました。 

≪出席報告≫ 
■会員数/36名   ■本日出席/23名 
■出席率/68.4％  

米山奨学生ポニョ君 記念品贈呈 

カウンセラー福田会員 感謝状贈呈 


